

輝く未来へ今、袋井が動き出す！～挑戦するDNAを呼び起こせ～

発行日：平成30年11月7日  
発行：袋井市総合戦略室

## JR愛野駅に巨大ボールが登場！

国内最大



愛野駅近くの結婚式場で挙式したカップルがW杯の成功を願い  
モニュメントを除幕

2018.11.2@JR愛野駅南口

2019年ラグビーワールドカップの会場となる  
「エコパスタジアム」の玄関口  
JR愛野駅南口に  
ラグビーボール型の巨大モニュメントが登場！



高さ  
約7m

思わず撮りたくなるサイズ感！

大会公式球をモチーフにした  
モニュメントで国内最大

幅約3m



平成30年11月2日 静岡新聞（夕刊）



除幕されたラグビーボール型のモニュメント  
＝2日午前、袋井市のJR愛野駅南口

2019年ラグビー  
ワールドカップ(W杯)  
開催地の静岡市に2日  
午前、ラグビーボール  
型のモニュメントが  
目見えし、高さ約7  
メートルを越す。袋井  
市、幅約3メートルを  
と、大会公式球を  
モチーフにしたモニ  
ュメントで国内最大  
と、袋井市、伊藤

公式球モニュメント登場 袋井